

SÉMINAIRE

À PROPOS DE L'OUVRAGE DES JUGES BIEN TROP SAGES. QUI PROTÈGE ENCORE NOS LIBERTÉS ?

**15 janvier 2026
Auditorium 87NDC87 rue Notre-Dame-des-Champs 75006 Paris**

INSCRIPTION OBLIGATOIRE - PLUS D'INFOS
ASSAS-UNIVERSITE.FR

Le [Centre de recherches en droit administratif](#) (CRDA) de l'Université Paris-Panthéon-Assas, avec l'assistance de l'Institut Cujas, organise un séminaire interdisciplinaire consacré à l'ouvrage **Des juges bien trop sages. Qui protège encore nos libertés ?** de Stéphanie Hennette Vauchez et Antoine Vauchez.

Co-organisé par [François Blanc](#), professeur de droit public, et [Ariane Meynaud-Zeroual](#), maîtresse de conférences en droit public à l'Université Paris-Panthéon-Assas, ce séminaire réunira les auteurs de l'ouvrage.

Intervenants :

- > Stéphanie Hennette Vauchez, professeure de droit public à l'Université Paris Nanterre, membre de l'Institut universitaire de France
- > Antoine Vauchez, directeur de recherche au CNRS en sociologie politique, directeur du Centre européen de sociologie et



de science politique

> François Blanc, professeur de droit public à l'Université Paris-Panthéon-Assas

> Ariane Meynaud-Zeroual, maîtresse de conférences en droit public à l'Université Paris-Panthéon-Assas

Inscription obligatoire avant le 12 janvier 2026